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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Wahrnehmung des Chancen-Aufenthaltsrecht im Land Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Personen, die die Voraussetzungen für eine Beantragung des 
Chancen-Aufenthaltsrechts erfüllen, leben in Bremen und Bremerhaven 
und wie viele von ihnen haben bereits einen entsprechenden Antrag 
gestellt? 
 

2. Wie viele Anträge sind bisher bewilligt worden, wie viele sind abgelehnt 
worden und was waren die Gründe für eine Ablehnung? 
 

3. Welche Informations-, Beratungs- und Unterstützungsangebote für 
Anspruchsberechtigte gibt es derzeit und für wie sinnvoll hält der Senat 
eine Ausweitung der Angebote z.B. durch eine aktive Ansprache von 
Anspruchsberechtigen? 

 
 
 

Valentina Tuchel, Kevin Lenkeit, Katharina Kähler,  
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


